

Les Fields Hollers ont séduit le public



Chants et danses sur des musiques afro-américain. - Gallais Ferdy

C'est dans une église comble que les « Field Hollers » se sont produits samedi soir à l'église pour présenter leur spectacle, mêlant chants et danses, sur des musiques afro-américain.

Un répertoire Gospel très varié avec des chants traditionnels de Ray Charles ou encore de Mickael Jackson. Un véritable moment de partage où les spectateurs ont finit par chanter et mouvoir leur corps en claquant des mains, entraînés par l'allégresse des choristes.

Le gospel, chant religieux, a pris la suite des negro spirituals et s'est développé en même temps que le blues primitif. Les artistes modernes de gospel, tel que le groupe « Field Hollers » intègrent également des éléments de musique soul pour le plus grand bonheur des spectateurs. Concert gratuit organisé par l'équipe locale CCFD (Comité Catholique contre la Faim et pour le Développement).